

Una plata y tres bronces para Cuba en Open de Taekwondo



La Habana, 11 mar (JIT) Cuba cerró con una medalla de plata y tres de bronce su participación en el Torneo Abierto de Taekwondo, categoría G1, celebrado en República Dominicana.

Sin dudas, fue la cuarteta de chicas lo más sobresaliente entre los ocho competidores que representaron al mayor archipiélago caribeño.

Ellas, además de clasificar en todas las divisiones para los Juegos Panamericanos de Lima 2019, consiguieron hoy una presea plateada y otra de bronce con Yania Aguirre (-49 kg) y Arlettys Acosta (-67 kg), respectivamente.

Arlettys le ganó a Milena Titoneli, campeona del Open de Estados Unidos celebrado recientemente, y Yania a la colombiana Andrea Ramírez, bronce mundial.

Nuestra campeona del Mundial de Puebla 2013, Glenhis Hernández, perdió el pase para el bronce con la brasileña Pereira Raiany porque le marcaron Gamjeo (por faltas), pero le propinó tres Dollyo Chagui (patadas a la cabeza), al punto de que su adversaria no quería pelear después.

En general las cuatro chicas pelearon bien. Este es el primer evento internacional de nivel después de Barranquilla. La delegación toda cumplió con el objetivo que era clasificar para los Panamericanos.

Los hombres ganaron en el Open dos preseas de bronce, con José Ángel Cobas (-80) y Rafael Alba (80 kg).

La delegación en pleno clasificó a siete divisiones para Lima 2019, principal objetivo por el que se viajó a la hermana isla.

Cuba asistirá a la capital peruana con idéntico número de taekwondocas que a la cita precedente, organizada por Toronto, Canadá, en 2015.

Allí ganó tres títulos con Cobas (-80 kg), Alba (+80) y Yania (-49), y dos bronce con Yamisel Núñez (-57) y Daima Villalón (-67).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/185529-una-plata-y-tres-bronces-para-cuba-en-open-de-taekwondo>



Radio Habana Cuba